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会長  小沢 孝 
皆さん、こんに

ちは。 
本日は写真をご

覧いただこうと思
います。４月 20
日（木）に経済産
業省 関東経済産業
局の局長と産業部
課長、地域ブラン
ド支援室係員の３
名が我が社にいら
っしゃいました。
「役所のかたがい

らっしゃりたいなんて… 」と、もちろん我が社では、
大ニュースでした。そんな方が来社されるのは、思え
ば税務調査以来のことです。 
遡りまして、２月末、局長と名刺の交換をいたしま

した。交換されていたかたは数十人おりました。翌
朝、簡単なお礼のメールが届きましたので、すかさ
ず、会社のことやロータリーのことなどをお礼と共に
返信いたしました。我が社では飲食店舗もメンテナン
スしていることなどをお知らせし、春の草花の咲き乱
れる様子を是非ご覧いただきたいと綴りました。する
と、「是非貴社へ訪問したい」とご返信をいただきま
した。その時は「リップサービスかな」というのが正
直な感想でした。 
それから１ヶ月ほどして、秘書さんから「局長が訪

問したい」とのメールをいただき、「え
っ、本当に？」と驚きました。そして、
先日、ご訪問が実現し、こちらの写真の
ようになったというわけです。 

この写真を見てあらた
めて感じたことは、会長
エレクトに決まってから
の約二年で私も何かが変
わったのだろうというこ
とでした。ロータリーク
ラブでの出来事、会長と

して学ばせていただいた経験や知識、反省もありま

すが、その充実した日々。クラブの皆さんに支えら
れていることに感謝があふれてまいりました。あり
がとうございました。残り２ヶ月あまりの任期も頑
張ります。 
本日は、地区役員派遣報告です。地区に出向さ

れ、新たな出会いや、クラブでは感じられない事も
あったことでしょう。楽しみにお伺いいたします。 
よろしくお願いいたします。 

 
 
 
 
 
【本日のリーダー】 

 
    金田 敬次 会員 

 
 

 
 
 

①本日は、地区役員派遣報
告がございます。本年度は
12 名と多くの方にご活躍頂
き、誠にありがとうござい
ました。お疲れ様でした。 
②ボーイスカウトさいたま
第 1 団育成会長 堀江誠一様
より、賛助会費納入のお礼
が届いております。 
③ ４/20（木）ソニックシ
ティ８階で、次年度第１回理事役員予定者会議
が開催されました。理事役員予定者の方々、次
年度は宜しくお願い致します。 
④公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 理事
長 若林紀男様より、金 亮希（キムリャンヒ）さ
んの世話クラブの委嘱状が届きました。 
米山記念奨学部門委員長から、米山記念奨学生
の日帰り研修旅行のお知らせが来ております。
５/20（土）米山梅吉記念館へ行くそうです。該
当者は５/10（水）までに返信をお願いします。 
⑤以前配布しておりますが、次年度の年度計画
書掲載の名簿の、内容のご確認をお願いいたし
ます。 

会 長 挨 拶 

ロータリーの目的・四つのテスト 

幹 事 報 告 
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■プログラム委員会 委員長  
清水 恒信 

５/15（月）は、TRF の SAM 様
がいらっしゃって、パフォーマ
ンス、そして健康のための動き
などを指導してくださいます。
皆様、お誘いあわせてご参加く
ださい。よろしくお願いいたし
ます。 

 
 
 

■管理運営部門 クラブ活性化委員会 委員  
風岡 淳一 

クラブ活性化委員会は、クラブ活
性化・強化に向けて、元 RI 会長田
中作次さんの作成した「クラブを
強くする百箇条」の中から３つ以
上選んで各クラブで実行してもら
うことを推進してまいりました。 
また、同じ管理運営部門のRLI運営
委員会と合同でRLIを運営して参りました。RLIは、
ロータリーリーダーシップ研究会のことで、全地
区で行うディスカッション形式の研修を行ってい
ます。パートⅠ、Ⅱ、Ⅲの 3回に参加すると修了と
なります。昨年度は新型コロナの影響で Zoom にて
行われましたが、本年度は大宮ソニックシティで
リアルで行われました。パートⅠ・12 月 10 日、パ
ートⅡ・１月 21 日、パートⅢ・2 月 18 日で、本年
度当クラブからは荒井理人会員、円谷会員、私風
岡が修了しました。 
 
■管理運営部門 RLI 運営委員会 委員 
新井 清太 

通算５年目になります。 
RLI とは何かと申しますと、ロー
タリーリーダーシップ研究会 
Rotary Leadership Institute の略
で、簡単に言えば研修会でありま
す。 
１日６時間を３日間行いますが、
ロータリーを体系的に学べるとい
う大変有意義な内容になっており、うちのクラブ
でもすでに３０名近くのメンバーが受講済みです。
日程が合わない場合は年度を跨いでの受講も可能
です。 
毎年、新年度が始まるとすぐに募集がかかるので、
ご興味がある方は藤嶋エレクトまで申し出て下さ
い。宜しくお願いします。 
 
■公共イメージ部門 公共イメージ向上委員会 
委員 石丸 主憲 

「未来の扉」という YouTube チャンネルの「クラ
ブダイジェスト」では各クラブが行った事業等に
ついて色々PR したいことを発信しておりますが、
私の役割としては対談形式のＭＣ（サブ）をやっ
ております。 
最初の頃は各クラブ PR 事項等が盛りだくさんで、
ちょっと質問すると話がどんどん広がっていき簡
単だったのですが、最近は PR したいクラブのネタ 

が少なくなったのか、MC として 
なかなか難しい局面も出てきまし 
た。そんなような事を楽しみなが 
らやっております。 
是非、YouTube チャンネル「未 
来の扉」をご覧ください。 
 
■職業奉仕部門 職業奉仕委員会  
委員 吉田 浩士 

昨年度に引き続き、２年連続
で出向しております。 
今年度の職業奉仕委員会では
大きく２つのことに取り組ん
でおります。一つは、１月の
職業奉仕月間に二十数クラブ
から卓話の依頼をいただき、
私もそのうちの数ヵ所に卓話
に行ってまいりました。また、
もう一つは職業奉仕委員会独

自の事業ということで、３ヵ年計画をたてて事業
構築を進めています。 
そもそも、職業奉仕とは「職業を通して、社会に
奉仕すること」と定義づけ、職業奉仕の実践のた
めには、まずはクラブメンバーのことを知ること、
クラブメンバーを知ることで、その「困りごと」
を自分の職業を通して解決へと導くことが必要だ
と考えています。そのために、委員会としては、
例会などで使うことのできるメンバーの職業理解
のためのプログラムやツールの開発を行っていま
す。 
また、地区内のメンバーの職業データベースの構
築も進めています。 
３ヵ年計画の１年目ということで、多くの障害が
ありますが、残された期間で少しでも事業構築が
進められるように努めてまいります。 
 
■社会奉仕部門 地域社会奉仕委員会 委員  
島袋 博昭 

 
■社会奉仕部門 ブライダル委員会 委員  
藤嶋 剛史 

地区ブライダル委員会は、
元々は川口 RC のクラブ独自
の活動として、ロータリアン
の家族や親戚同士を対象とし
た縁結びが目的で始まりまし
た。1985-86 年度より地区委
員会となり、本年度で 37年目
となります。 
現在まで約 140 組以上のカップルが成婚しました
が、第 1 号カップルは大宮ＲＣの紹介で岩槻の某
有名神社へ婿入りされた宮司さんです。現在は岩
槻東ＲＣの紹介で、その娘さんがブライダル会員
に登録されています。ちなみにその宮司さんご本
人はライオンズで活躍されているそうです。 
残念ながら、ここ数年はコロナの影響や、コーデ
ィネーターの委嘱中止（お見合い方式の中止）に
より活動が停滞し、成婚者はしばらく出ていませ
ん。 
本年は８/21 に中止となった「鐘塚公園イルミネ
ーション・カクテルパーティー」、12/18「占い婚
活パーティー」、２/26「再婚さんいらっしゃ

委員長報告・地区派遣役員報告 

地区役員派遣報告 



  

 

い！」、６/４予定の「ＢＢＱ婚活パーティー」な
ど、お見合いイベントを中心に活動しつつ今後の
方向性を探ってまいりました。が、婚活マッチン
グアプリの発達や、ブライダルの役目は終わった
という声もあり、今後の委員会活動は難しいもの
があります。 
しかし、当地区ブライダル活動には「ロータリア
ンの紹介という、高い信頼性」があり一定のニー
ズもありますので、次年度の皆さまにはぜひ、よ
り良い活動を模索し続けていただきたいと思いま
す。 
 
■社会奉仕部門 ブライダル委員会 委員 岡部 勉  
 
■国際奉仕部門 国際奉仕委員会 委員 松本 有祐 
 
■国際奉仕部門 国際交流委員会 委員  
島村 まり子  

今年度の活動としては、国際奉仕
委員会と合同で 1 ヶ月に一度、会
議を行い、活動して参りました。 
国際奉仕は、海外に行けない期間
がありましたが、今年から活動が
はじまり、先週は研修のためフィ
リピンに行ってきました。国際奉
仕の松本有祐会員はカンボジア、
タイ、ベトナムへ行き、皆さんに
目で見て感じていただくために映像を用意してい
ました。が、本日は松本会員がお休みのためご披
露できません。残念です。 
国際交流としては、11/12（土）、韓国3750地区の
ガバナーご夫妻、インターアクト委員長、幹事ほ
か委員長など 16 名に訪日いただき、こちらの地
区大会に参加していただきました。その後、犬吠
埼へお連れして国際交流をさせていただきました。
これからの活動としては、５/16（火）から韓国
3750地区大会のため訪韓し、日韓親善を行って参
ります。これからも国際交流委員会へのご理解を
よろしくお願いします。 
 
■青少年奉仕部門 インターアクト委員会  
横溝 一樹 

今年度、インターアクト委員会
では、３年ぶりに韓国第 3750地
区とのインターアクト交流事業
を再開することができました。
訪日団受け入れの際にご協力い
ただいた当クラブの皆さまに
は、改めて御礼申し上げます。 
今回の活動を通じ、国や言葉が
違ってもロータリーの活動や考
え方には違いがないこと、またインターアクトを
はじめとする青少年育成の必要性などを改めて感
じることができました。 
青少年奉仕や国際交流など、ロータリーならでは
の体験だと思いますので、今後も引き続きインタ
ーアクト事業へ関心を寄せていただけますようお
願いしまして、本年度の報告とさせていただきま
す。ありがとうございました。 
 
■ロータリー財団部門 資金推進委員会 委員  
押野 一郎 

■米山記念奨学部門米山記念奨学学友選考委員会 
 副委員長 増永 裕樹  

奨学生との交流の主体は各クラ
ブです。米山部門はそのバック
アップのためにある組織となり
ます。仕事は主に２つ。米山事
業への理解を深めていただき、
皆様方に寄付金をお願いするこ
と。そして優秀な学生の確保で
す。 

学生の入学式を昨日に終え、米山としては新年度
が始まりました。学生による卓話や各クラブ所属
のカウンセラーの方々との研修旅行、ゴミ拾いと
いった社会奉仕など、これから１年間、奨学生が
各クラブとよりよく交流できるようなプログラム
を予定しております。 
諸先輩方の前で語るのはおこがましいと思います
が、新たに入会された会員の皆様も増えてきまし
たので、改めて米山事業の目的を簡単に説明させ
ていただきます。当事業は貧しい学生に対する施
しではありません。奨学生に日本的な考えや慣行
などを理解してもらい、将来的に日本と出身国の
架け橋になってもらうのが目的です。日本のよき
理解者となってもらい、各国が冷徹な計算を基に
しのぎを削る国際社会の中で、日本の味方になっ
てもらう。いわば未来への「投資」です。ぜひ米
山事業へのご協力をお願いいたします。 
 

 
 
 

■米山記念奨学生カウンセラー  
福田 美香 会員 

初めての経験ですが、
金さんと二人で成長し
ていきたいと思います。
あたたかい目で見守っ
ていただきたいです。 
  

 

 

 

■2023 学年度米山記念奨学生  
金 亮希（キム リャンヒ）さん 

ご挨拶 
建築を学んでいます。将来も
建築関係で働きたいと思って
います。このたび、米山記念
奨学生に選んでいただき、い
ろいろなかたと話せる機会が
できてうれしいです。感謝の
気持ちで参加していきます。 
 

 
 
 
 
 

米山記念奨学委員会 委員長 円谷 友香 
より、奨学金が授与されました 

。 
 

委嘱状 交付 

米山記念奨学生 挨拶・奨学金支給 

米山記念奨学委員会 委員長 円谷 友香 
より、奨学金が授与されました 
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